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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Empate entre ministros e possibilidade 
de redução da pena apontam para 
prescrição e afastamento da prisão
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DISPUTA POLÍTICA

Julgamento de Collor 
no STF indica possível 
absolvição por prescrição

Aliados dos irmãos Celso 
Luiz e Tenorinho Malta 

cobram rompimento com 
Renan Calheiros

Assassinos do auditor-
fiscal João de Assis 

recebem penas superiores 
a 120 anos; mãe e filho 

foram absolvidos

INTRIGAS JUSTIÇA FEITA
Base política dos irmãos 
critica ausência de emendas 
parlamentares para Inhapi 
enquanto Canapi é beneficiada

Condenações geram debates sobre 
responsabilidade e justiça após 

longos julgamentos

Governador busca 
investimentos para 
Alagoas em missão 
internacional

Entre os dias 4 e 6 de novembro, Paulo 
Dantas estará em Lisboa e Barcelona

DESENVOLVIMENTO

Decisão do STF gera 
novas tensões no processo 

de falência de R$ 1 bi e 
expõe divergências entre o 

Judiciário e o MP

MASSA FALIDA

Críticas ao 
Ministério 

Público marcam 
suspensão da 
assembleia de 
credores da 

Laginha

Expectativa de suplência para Catunda se desvanece,
evidenciando descontentamento nas fileiras do PP em Maceió

NO LIMBO

Thiago Prado reafirma permanência na 
Câmara e desmente retorno de João Catunda

Um caso exemplar do modo como o presidente da Câmara capturou o orçamento secreto em seu favor

Intervenção de Arthur Lira deixa
distrito baiano sem água encanada



João Catunda, o que parecia 

ser uma estrela em ascensão no PP 

de Maceió, agora se encontra na 

incômoda “fila de espera” para 

um cargo na Câmara Municipal, e, 

convenhamos, essa fila tem cheiro de 

derrota. Eleito como primeiro suplente, 

Catunda viu suas esperanças de retorno 

esfarelar com a firme declaração do 

vereador Thiago Prado de que não 

deixaria sua cadeira por nada neste 

mundo. Em tempos em que a política 

deveria ser um espaço de compromisso 

e representatividade, Catunda, com 

sua postura muitas vezes arrogante e 

desconectada, apostou na sua suposta 

amizade com o prefeito JHC, como 

se essa fosse a chave mágica para 

garantir sua reentrada no legislativo. 

Spoiler: não é.

Enquanto isso, Thiago Prado, 

firme e decidido, reafirma 

sua lealdade ao mandato que recebeu 

dos eleitores. Se Catunda esperava 

que sua amizade com o prefeito 

fosse suficiente para desvirtuar 

a vontade popular, Prado deixou 

claro que o respeito ao voto é o que 

realmente importa. A decisão de 

Catunda de preferir um cargo de 

destaque em vez de ser um suplente 

dedicado apenas evidencia a falta de 

humildade que, até agora, marcou sua 

breve trajetória. 

O cenário se torna ainda mais 

cômico quando lembramos que 

Catunda, em um momento de fraqueza, 

se deixou levar pelas provocações nas 

redes sociais, atacando um internauta 

que se atreveu a lembrar sua não 

reeleição. É a ironia da política em 

ação: um político que, ao invés de se 

reinventar e buscar reconquistar a 

confiança do povo, opta por se vitimizar 

nas redes sociais. Com a visão estreita 

de que sua conexão com o poder atual 

o colocaria novamente em destaque, 

Catunda agora aguarda, como um 

náufrago em uma ilha deserta, uma 

oportunidade que talvez nunca venha. A 

lição aqui é clara: na política, o único 

verdadeiro capital é a confiança do 

eleitor, e João Catunda, por ora, 

está em dívida.
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EXPEDIENTE

Vereador por Mata Grande vai
disputar a presidência da UVEAL

Eleito vereador para o primeiro 
mandato pelo PSB, Kleber Malta foi 
lançado para disputar a presidência da 
UVEAL - União dos Vereadores do 
Estado de Alagoas.

Ele vai concorrer representando o 
Sertão e já recebeu o apoio do vereador 
reeleito por Maceió, Samyr Malta 
(PODEMOS), e de vereadores de Canapi, 
Inhapi e Ibateguara.

Celso Luiz, ex-presidente da 
Assembleia, e Tenorinho Malta, prefeito 
reeleito do Inhapi, também participam da 
articulação para viabilizar a candidatura de 
Kleber Malta.

O próximo passo de Kleber Malta 
é receber o apoio formal do seu partido, 
o PSB, que faz parte da base aliada do 
governador Paulo Dantas (MDB).

O atual presidente da UVEAL 
é o vereador Eduardo Tenório, de 
Quebrangulo.
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Fim da linha?

C O L U N I S T A S

Voney Malta



projetos diversos. O valor total disponível para 
as comissões temáticas neste ano foi de R$ 10,6 
bilhões, e cabe ao presidente de cada comissão 
formalizar os pedidos ao governo federal.

Em 15 de maio, o montante para Açudina 
foi empenhado, assegurando que os recursos 
estariam reservados para o projeto, exceto 
em casos específicos de impedimento legal. 
Porém, em junho, uma reviravolta aconteceu: 
Arthur Lira (PP-AL), presidente da Câmara, 
enviou uma solicitação de R$ 268 milhões para 
Alagoas, sua base eleitoral. Rocha considerou 
o valor elevado — representava 20% do 
orçamento da Comissão de Integração 
— e, sem aprovação dos 22 membros, 
recusou-se a assiná-lo.

A resposta veio em forma de 
retaliação: o empenho de Rocha para 
Açudina foi cancelado, deixando 
o distrito baiano sem o sonhado 
abastecimento de água. A intervenção 
de Lira ignorou normas da Câmara, 
o consenso da comissão e os ofícios já 
enviados ao ministério. A operação, 
que incluiu ameaças e pressões, gerou 
indignação na população de Açudina, 
que vê mais uma vez adiado o acesso 
a um recurso essencial: água 
encanada em suas casas. 
(Com Piauí)
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DISPUTA POLÍTICA

Um caso exemplar do modo como o presidente da Câmara capturou o orçamento secreto em seu favor

O distrito de Açudina, 
em Santa Maria da Vitória, 
Bahia, segue sem água 
encanada, um sonho antigo 
dos 3.300 moradores locais. 
“O sonho desse povo é ver 
a água doce derramando 
nas torneiras”, afirma o 
líder comunitário Izamilton 
Ricardo da Conceição, 
o “Có de Açudina”. Em 
março, uma esperança 
surgiu quando o deputado 
José Rocha (União Brasil-
BA) assumiu a presidência 
da Comissão de Integração 
Nacional e Desenvolvimento 
Regional e prometeu R$ 6 
milhões para implantar um 
sistema de abastecimento de 
água na região.

Cumprindo a promessa, 
Rocha incluiu a emenda 
no orçamento da comissão 
e enviou o pedido ao 
Ministério da Integração e 
Desenvolvimento Regional 
em abril. No total, o 
deputado direcionou R$ 633 
milhões em recursos para 

Intervenção de Arthur Lira deixa
distrito baiano sem água encanada

Expectativa de suplência para Catunda se desvanece, evidenciando descontentamento nas fileiras do PP em Maceió
NO LIMBO

Câmara Municipal de Maceió, encerrando 
rumores sobre uma possível saída para 
assumir uma secretaria municipal. Em 
entrevista à Rede Antena 7, Prado deixou 

claro que não abrirá mão de seu mandato 
para acomodar suplentes, sinalizando um 
compromisso firme com seus eleitores e a 
Casa de Mário Guimarães pelos próximos 
quatro anos.

A situação é especialmente crítica para 
João Catunda (PP), cuja expectativa de 
retorno à Câmara como suplente se dissipou. 
Apesar de ser considerado o segundo 
colocado na chapa do partido, Catunda ficou 
apenas na primeira suplência, um resultado 
que pegou os membros do PP de surpresa. 
Thiago Prado comentou que as previsões 
internas apontavam para um desempenho 
superior de Catunda, mas os resultados 
eleitorais mostraram uma realidade bem 
diferente.

As desilusões em relação ao desempenho 
de Catunda podem ser atribuídas a uma 
percepção de arrogância do jovem político, 
que, confiando em sua proximidade com 
o prefeito JHC, parecia acreditar que sua 

O vereador eleito 
Delegado Thiago Prado 
(PP) confirmou sua 
intenção de permanecer na 

posição estava garantida. 
Agora, com a confirmação 
da permanência de Prado, 
as chances de Catunda de 
retornar à Câmara em breve 
se reduziriam drasticamente, 
deixando-o em uma posição 
vulnerável.

Nos bastidores, há 
rumores de que João Catunda 
não demonstrou interesse 
em atuar como suplente, 
preferindo buscar um cargo 
de destaque na administração 
municipal. Uma atitude que 
apenas confirma a falta de 
humildade e uma crença 
equivocada em sua influência 
política, agora colocada à 
prova em um cenário onde 
as oportunidades se tornam 
escassas.

Thiago Prado reafirma permanência na 
Câmara e desmente retorno de João Catunda
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INTRIGAS

Base política dos irmãos critica ausência de emendas parlamentares para Inhapi enquanto Canapi é beneficiada

Aliados dos irmãos Celso Luiz e TenorinhoMalta 
cobram rompimento com Renan Calheiros

O Supremo Tribunal Federal 
(STF) está em uma fase decisiva 
no julgamento do ex-presidente 
e ex-senador Fernando Collor, 
condenado a oito anos e dez 
meses de prisão por corrupção 
passiva e lavagem de dinheiro no 
âmbito da Operação Lava Jato. 

A defesa de Collor, buscando 
reduzir a pena por prescrição 
do crime de corrupção passiva, 
sustenta que, caso seja aceita 
uma condenação de quatro 
anos, o prazo para punição já 
teria prescrito, o que afastaria 
a possibilidade de prisão, 
restringindo as sanções a 
multa e prestação de serviços 
comunitários.

O julgamento, até então 
empatado, traz um cenário 
favorável para a defesa de Collor. 
Dois ministros, Alexandre de 
Moraes e Edson Fachin, votaram 
contra a prescrição, enquanto Dias 
Toffoli apoiou a tese de prescrição. 
Com o retorno do julgamento, o 
voto do ministro Gilmar Mendes 
poderá ser decisivo e inclinar o 
desfecho para a anulação parcial 

Empate entre ministros e possibilidade de redução da pena apontam para prescrição e afastamento da prisão
OLHA A PIZZA!

Julgamento de Collor no STF indica
possível absolvição por prescrição

da pena de Collor.
A defesa argumenta que o voto de Moraes, que 

aplicou uma pena acima dos quatro anos, não deveria 

prevalecer, uma vez que cinco dos dez ministros, na 
época da condenação, sugeriram uma pena de quatro 
anos para o crime de corrupção passiva. Se o STF 

As bases políticas dos 
irmãos Celso Luiz, ex-
presidente da Assembleia 
Legislativa de Alagoas, e 
Tenorinho Malta, prefeito 
de Inhapi, manifestaram 
insatisfação e pressionam 
para que ambos rompam 
com o senador Renan 
Calheiros (MDB-AL). 

O motivo da cobrança 
é a ausência de emendas 
parlamentares destinadas 
ao município de Inhapi nos 
últimos seis anos de mandato 
de Renan Calheiros e nos 
dois anos de Renan Filho 
como senador.

Em contraste, o 
município vizinho de 
Canapi, administrado por 
Vinícius Filho, opositor dos 
Calheiros, foi contemplado 
com recursos de emendas 
do senador, o que gerou 

descontentamento entre 
os aliados de Tenorinho 
Malta (PP). Reeleito com 
expressivos 89,91% dos votos, 
o prefeito de Inhapi vê sua 
base questionando a falta de 
atenção dos emedebistas com o 
município.

O conflito entre os Calheiros 
e Celso Luiz tem raízes em 
uma disputa interna: Renan 
Calheiros retirou do controle 
de Celso o comando do MDB 
em Canapi, passando-o para o 
ex-prefeito Zé Hermes, pai de 
Vinícius Filho. 

Desde então, o grupo de Zé 
Hermes se alinhou à oposição, 
apoiando candidatos contrários 
aos Calheiros nas eleições de 
2022, como Jair Bolsonaro 
para presidente, Rodrigo 
Cunha para governador e Davi 
Davino para o Senado. (Com 
Voney Malta)

acatar a tese da defesa, a punição será 
limitada, e Collor se livrará da prisão, 
restando apenas sanções leves.



que envolveu o assassinato de João de Assis, 
resultando na condenação de dois réus a penas 

que somam mais de 120 anos. Ricardo Gomes 
de Araújo foi sentenciado a 41 anos, 10 meses 
e 15 dias de reclusão por homicídio, ocultação 
de cadáver e corrupção de menor. Já Vinicius 
Ricardo de Araújo da Silva recebeu uma pena 
de 40 anos e 11 meses, também pelos mesmos 
crimes, refletindo a gravidade das ações 
perpetradas.

A sentença foi considerada um marco 
na busca por justiça em um caso que chocou 
a opinião pública. Durante o julgamento, 
evidências apresentadas pelo Ministério Público 
mostraram a crueldade do ato, que não apenas 
tirou a vida de João, mas também envolveu a 
manipulação de um menor. A decisão judicial 
não só condena os autores diretos, mas também 
envia uma mensagem clara sobre a intolerância 
a tais crimes na sociedade.

Curiosamente, a mãe e o filho de Ricardo 
Gomes foram absolvidos das acusações de 
envolvimento no crime, decisão que gerou 
reações mistas. Enquanto alguns acreditam que 
a absolvição foi justa, outros questionam a lógica 
por trás da separação de responsabilidades 
dentro da família. Essa divisão acentuou o debate 
sobre a complexidade da dinâmica familiar em 
casos de violência extrema, evidenciando que 

O tribunal encerrou, após 
40 horas de julgamento, o caso 

5

Condenações geram debates sobre responsabilidade e justiça após longos julgamentos
JUSTIÇA É FEITA
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Assassinos do auditor-fiscal João de Assis recebem penas 
superiores a 120 anos; mãe e filho foram absolvidos

nem todos os membros foram 
responsabilizados adequadamente.

As penas impostas aos 
condenados incluem também 
multas que somam 208 dias-multa, 
calculadas com base no salário-
mínimo de 2022, o que demonstra 
que a Justiça não apenas puniu 
os atos violentos, mas também 
considerou a necessidade de 
compensação financeira. Essa 
abordagem é vista como uma 
tentativa de garantir que os 
réus enfrentem consequências 
financeiras pelo sofrimento 
causado à família da vítima.

O desfecho deste caso se 
torna um importante referencial 
para a discussão sobre segurança 
e justiça em Maceió. À medida 
que a sociedade reflete sobre as 
decisões do tribunal, a expectativa 
é que o caso de João de Assis 
não seja apenas uma história de 
condenação, mas um impulso para 
ações que previnam futuros crimes 
e protejam os mais vulneráveis.

MASSA FALIDA

Críticas ao Ministério Público marcam suspensão 
da assembleia de credores da Laginha

Decisão do STF gera novas tensões no processo de falência de R$ 1 bi e expõe divergências entre o Judiciário e o MP de Alagoas

A Assembleia Geral de 
Credores da Laginha Agro 
Industrial S/A, marcada 
para o dia 30 de outubro, 
foi suspensa pelo ministro 
Kassio Nunes Marques, 
do Supremo Tribunal 

Federal (STF). Essa assembleia tinha 
como objetivo deliberar sobre propostas de 
pagamento dos credores e a definição de 
um plano para a realização dos ativos da 
massa falida, em um processo que se tornou 
um dos mais longos do Brasil, com 16 anos 
de tramitação.

O processo de falência da Laginha, 
identificado como o número 0000707-
30.2008.8.02.0042, envolve um montante 
superior a R$ 1 bilhão e abrange a holding 
que foi controlada pelo ex-deputado federal 
João Lyra, falecido em 2021. A situação 
atual tem gerado grande ansiedade entre os 
cerca de 8 mil credores, que buscam uma 
solução para a recuperação de suas dívidas.

A suspensão da assembleia foi motivada 
pela necessidade de aguardar o julgamento 
dos recursos que ainda tramitam na Justiça, 
refletindo a complexidade do caso. O 
Ministério Público de Alagoas (MPAL) 
se posicionou contra a realização da 
reunião, afirmando que ela poderia resultar 
em “repercussão negativa no processo 
falimentar”. No entanto, essa posição foi 
criticada pelo juiz Helestron Silva da Costa, 
que argumentou que a Assembleia Geral 
é fundamental para a deliberação sobre as 
decisões estratégicas da falência.

O juiz questionou a validade dos 
pareceres apresentados pelo MPAL, 
destacando que dois documentos idênticos 
foram protocolados, mas assinados por 
diferentes promotores. Ele observou que um 
dos signatários não era membro do MPAL, 
levando-o a considerar apenas o parecer 
do promotor Marcus Aurélio Gomes 
Mousinho. A avaliação do juiz enfatizou 

que a Assembleia serve como 
um espaço essencial para os 
credores expressarem suas 
vontades de maneira coletiva.

Além disso, Helestron 
Silva da Costa lembrou que a 
atuação do Ministério Público 
em casos de falência é limitada 
pela legislação, devendo o 
órgão atuar como fiscal da 
lei apenas em situações que 
envolvam interesses públicos 
relevantes ou que indiquem 
fraudes e crimes falimentares. 
Essa interpretação sublinha 
as restrições que a instituição 
enfrenta ao intervir em 
processos de natureza privada, 
como é o caso da Laginha.

Juiz Helestron Costa



chapa que poderia unir o prefeito de Maceió, 
JHC, e o presidente da Câmara, Arthur 
Lira. JHC se encontra em uma encruzilhada 
decisiva: optar por uma candidatura ao 

governo, como desejado por Lira, ou seguir 
um caminho mais seguro rumo ao Senado, 
onde teria mais chances de sucesso, segundo 
especialistas.

A decisão do governador 
Paulo Dantas de continuar 
no cargo até o fim de 
seu mandato provoca 
uma reestruturação nas 
articulações políticas em 
Alagoas, preparando o 
terreno para as eleições de 
2026. O grupo governista, 
ao consolidar suas bases, já 
aponta o ministro Renan 
Filho como o principal 
candidato ao governo 
estadual. Enquanto isso, o 
senador Renan Calheiros 
visa a reeleição em uma das 
duas vagas disponíveis no 
Senado, prometendo um 
embate acirrado contra as 
forças opositoras.

A oposição, por sua 
vez, se organiza em torno 
de alternativas robustas, 
destacando uma possível 
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Alianças e candidaturas se desenham para as eleições de 2026 com figuras influentes em disputa
NOVAS ARTICULAÇÕES
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Governador Paulo Dantas mantém posição
e reconfigura cenário eleitoral em Alagoas

Projeto avança com apoio unânime e reflete demanda das famílias por foco e disciplina escolar
EDUCAÇÃO

confiança na rápida tramitação no Senado. 
“Acredito que o presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco (PSD), vai dar celeridade 
na votação dessa proposta”, disse Brito, 
acrescentando que o projeto integra a lista 
de prioridades da Frente Parlamentar da 
Educação junto aos presidentes das Casas 
legislativas. A expectativa de Brito é que a 
proposta seja analisada na CCJ ainda em 
2024, antes do recesso parlamentar. Ele 
acredita que o projeto será amplamente 
aceito no Congresso, uma vez que recebeu 
apoio unânime na Comissão de Educação, 
refletindo o amadurecimento do texto. “O 
texto ficou muito maduro, tanto que a votação 
na Comissão de Educação, que é a comissão 
de mérito do assunto, foi simbólica”, pontuou.

O Ministério da Educação (MEC) 
planejava apresentar um projeto próprio sobre 
o tema, buscando respaldar juridicamente 
estados e municípios que já implementaram 
a proibição, como Rio de Janeiro e São 
Paulo. Contudo, com o avanço da proposta 
legislativa no Congresso, o MEC optou por 
não encaminhar seu texto, evitando um 
possível conflito com o Legislativo. Brito 
destacou a independência do Congresso em 
relação ao governo, afirmando que a decisão 
do MEC de não prosseguir com seu próprio 

projeto foi uma resposta ao andamento da 
proposta legislativa já em discussão. “O 
Congresso não é um cartório para homologar 
o que o governo federal envia”, comentou 
Brito.

O projeto de lei 104/2015 proíbe o uso 

O projeto de lei que 
proíbe o uso de celulares 
nas salas de aula teve um 
novo avanço legislativo e 
agora se torna prioridade 
no Senado, segundo o 
deputado Rafael Brito 
(MDB-AL), presidente 
da Frente Parlamentar 
Mista da Educação. Para 
Brito, a proposta atende a 
uma demanda crescente 
da sociedade, em especial 
das famílias. “Nenhum 
partido se opôs. Esta é uma 
demanda da sociedade”, 
afirmou. A proposta, 
aprovada em votação 
simbólica na Comissão 
de Educação da Câmara 
na última quarta-feira 
(30), segue em caráter 
conclusivo para a Comissão 
de Constituição e Justiça 
(CCJ), dispensando 
votação em plenário e indo 
direto ao Senado após a 
análise da CCJ.

O deputado expressou 

de celulares e dispositivos 
eletrônicos portáteis em sala 
de aula para todos os alunos. 
No caso da educação infantil 
e dos anos iniciais do ensino 
fundamental, a restrição se 
estende a outras dependências 
da escola, como durante 
os intervalos. Entretanto, a 
norma prevê exceções: o uso 
dos aparelhos será permitido 
para fins pedagógicos, com 
autorização do professor, e 
para alunos com deficiência 
ou necessidades especiais, 
garantindo acessibilidade 
educacional.

Segundo Brito, a 
medida não prejudicará o 
desenvolvimento de habilidades 
tecnológicas. “O estudante 
vai continuar podendo usar o 
telefone em sala de aula, desde 
que seja para fins pedagógicos”, 
explicou, enfatizando que o uso 
fora desse contexto, como em 
redes sociais, será restrito para 
preservar a concentração dos 
alunos.

Rafael Brito prioriza urgência para
lei que proíbe celular em sala de aula

Se decidir permanecer na 
prefeitura até o término de seu 
mandato, JHC poderá apoiar a 
mãe, Eudócia Caldas, e a esposa, 
Marina, em suas respectivas 
aspirações legislativas, alinhando 
interesses familiares com a 
estratégia política. Essa situação 
alimenta as especulações sobre 
sua real intenção e sobre como 
isso influenciará as articulações 
eleitorais em Alagoas.

Assim, o futuro político de 
JHC e o formato da disputa em 
2026 permanecem indefinidos, 
com decisões que podem ser 
tomadas apenas próximo a abril 
daquele ano. A expectativa 
cresce à medida que as peças 
do tabuleiro político são 
movimentadas, enquanto todos 
os lados se preparam para uma 
batalha eleitoral que promete ser 
intensa e cheia de surpresas.
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Entre os dias 4 e 6 de novembro, Paulo Dantas estará em Lisboa e Barcelona
DESENVOLVIMENTO

A partir de segunda-
feira (4), o governador 
Paulo Dantas participa 
de importantes eventos 
em Lisboa e Barcelona, 
onde busca ampliar as 
parcerias e oportunidades 
de investimento para 
Alagoas.

Em Lisboa, o 
governador vai se reunir 
com os representantes da 
Agência para o Incentivo 
de Comércio Externo 
de Portugal (AICEP) 
para discutir cooperações 
estratégicas em diversas 
áreas. A finalidade do 
encontro é fortalecer a 
relação entre Alagoas 
e Portugal, visando 
abrir oportunidades de 
cooperação comercial 
e de investimentos que 
possam beneficiar ambos 
os lados. 

Dada a atuação 
da agência em energia 
e sustentabilidade, a 
expectativa é potencializar 
o desenvolvimento 
econômico de Alagoas, 
principalmente nas áreas 
de energias renováveis e 
infraestrutura sustentável, 
com a possibilidade de 
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investimentos por parte da empresa portuguesa 
em apoiar projetos de energia limpa como 
solar, eólica e biomassa, alinhados ao plano 
de crescimento econômico sustentável do 
Estado.

O governador e sua equipe também irão 
apresentar o portfólio de incentivos fiscais e 
estruturais do estado, como o Cresce Alagoas, 
que pode atrair empresas portuguesas a se 
estabelecerem ou ampliarem suas operações 
no estado, gerando empregos e colaborando 
para o aumento do PIB alagoano. Também 
serão discutidas possibilidades de cooperação 
tecnológica, sobretudo na capacitação de mão 
de obra e transferência de tecnologia para 
Alagoas, visando preparar o estado para o 
mercado global com apoio de universidades e 
institutos de tecnologia.

Estão confirmadas no encontro, as 
presenças de Joana Gaspar, administradora 
da AICEP e Embaixadora de Portugal, 
que representa os interesses comerciais e 
diplomáticos do país; Alda Pereira Oliveira, 
gestora de Mercado da AICEP, com foco em 
promover negócios e cooperações comerciais 
e Mário Jorge Ferreira, do Departamento de 
Relações Externas e Mercados Estrangeiros da 
agência, que atua na criação e fortalecimento 
de laços com entidades estrangeiras.

BARCELONA
Em seguida, o governador seguirá para 

Barcelona, onde participará do evento Smart 
City Expo World Congress. Na ocasião, Paulo 
apresentará as iniciativas sociais de Alagoas, 
que foram reconhecidas pela Organização 

das Nações Unidas (ONU) por promoverem 
inovação e sustentabilidade. Essa participação 
visa destacar o estado como um destino 
atrativo para empresas que buscam investir 
em projetos com impacto social e ambiental.

Dentro desse contexto, Alagoas está 
desenvolvendo a Estratégia Estadual de 
Cidades Inteligentes, um projeto orientador 
para a transformação digital das cidades 
alagoanas, com foco no desenvolvimento 
urbano sustentável. Este plano, realizado 
em parceria com o ONU-Habitat e parte do 
projeto Visão Alagoas 2030, busca alinhar 
políticas públicas, iniciativas de mobilidade 
e requalificação urbana, e a implementação 
de tecnologias e inovações voltadas para a 
inclusão social e a sustentabilidade.

Além disso, Alagoas também participa do 
World Smart City Awards, uma competição 
internacional de grande prestígio, que 
reconhece projetos, ideias e estratégias pioneiras 
que tornam as cidades mais habitáveis, 
sustentáveis e economicamente viáveis. Este 
ano, o processo de seleção foi altamente 
competitivo, com inscrições inovadoras de 64 
países. Alagoas, representado pelo programa 
Digaê, é finalista na categoria “Living and 
Inclusion”, destacando o compromisso do 
Estado com a inclusão social e a melhoria da 
qualidade de vida dos cidadãos.

Alagoas foi reconhecida anteriormente 
com o programa Vida Nova nas Grotas nesse 
mesmo evento, o que demonstra um histórico 
consistente de participação e reconhecimento 
internacional em práticas de inclusão e 
desenvolvimento urbano.

Governador busca investimentos
para Alagoas em missão internacional

A 4ª edição do Curso de 
Identificação de Vítimas de 
Desastres em Massa (DVI) foi 
aberta em Maceió, Alagoas, 
com o objetivo de capacitar 
profissionais das forças de 
segurança para atuar em 
situações de desastres em 
larga escala. A iniciativa é uma 
parceria entre a Secretaria 
Nacional de Segurança 
Pública e a Secretaria de 
Estado da Segurança Pública 
de Alagoas. O curso, com 
duração de 44 horas-aula, 
busca promover o uso eficaz 
dos recursos e a adesão às 
normativas pertinentes.

Um total de 40 
profissionais de diversas forças 
de segurança participam do 
treinamento, incluindo a 
Polícia Militar, Polícia Civil, 
Corpo de Bombeiros Militar, 
Polícia Científica, Polícia 
Federal e Polícia Rodoviária 
Federal. O curso abrange 
módulos que tratam de temas 
essenciais como medicina 
legal, DNA, odontologia 
forense e identificação 
necropapiloscópica, além de 
incluir uma oficina prática.

O sargento Walker de 
Lima Cordeiro, coordenador 
do curso, destacou a 
importância do treinamento 
para aprimorar as habilidades 
dos agentes em situações de 
emergência. Ele enfatizou 
que esta é a primeira vez 
que Alagoas sedia um curso 
desse tipo, o que é crucial 
para garantir uma resposta 
rápida e eficiente em desastres 
de grande porte no estado, 
com o apoio de uma equipe 
de instrutores qualificados.

SEGURANÇA

Secretaria de 
Segurança e 

Senasp realizam 
Curso de 

Identificação de 
Vítimas de Desastre 

em Massa

Capacitação para 
agentes das forças de 
segurança teve início 

nesta segunda-feira 
em Maceió



Em meio a um cenário de incertezas 
sobre a SAF do Vasco, o presidente 
Pedrinho convocou uma reunião com o 
elenco no CT Moacyr Barbosa para abordar 
a situação financeira do clube. O encontro 
teve como objetivo tranquilizar os jogadores 
sobre o processo de reestruturação, que foi 
oficialmente anunciado na semana passada. 
Pedrinho destacou a importância de manter 
os salários em dia e a transparência nas 
relações institucionais.

Durante a conversa, o presidente falou 
abertamente sobre a mediação com os 
credores da FGV e as medidas cautelares 
adotadas para evitar bloqueios nas contas do 
clube. Ele enfatizou que, desde que a 777 
Partners foi afastada do controle da SAF em 
maio, não houve atrasos nos pagamentos, 
além de esforços para quitar dívidas 

relacionadas a luvas de atletas e comissões 
a empresários. A postura de Pedrinho tem 
sido bem recebida pelo elenco, que valoriza 
a comunicação direta e a presença constante 
do dirigente.

Os jogadores mais experientes, que estão 
há mais tempo no Vasco, reconheceram a 
diferença no relacionamento com a atual 
gestão. Ao contrário do distanciamento 
observado durante a administração da 
777 Partners, onde a comunicação ficava 
a cargo dos CEOs, Pedrinho se mostrou 
uma liderança acessível e engajada no dia a 
dia do clube. Essa mudança tem gerado um 
clima mais colaborativo e motivador entre os 
atletas.

Com o Campeonato Brasileiro se 
aproximando do fim, o Vasco luta por uma 
vaga na Pré-Libertadores, mas enfrenta 

desafios fora de campo. A 
disputa entre o clube e a 
A-CAP na Fundação Getúlio 
Vargas (FGV) retornará após a 
suspensão de 90 dias, sem um 
acordo em vista. A diretoria da 
SAF do Vasco não tem intenção 
de negociar ações enquanto a 
reestruturação financeira estiver 
em andamento, conforme 
declarado pelo CFO Raphael 
Vianna.

Atualmente, a distribuição 
das ações da SAF do Vasco 
é de 30% pertencentes ao 
clube, 31% à 777 Partners 
e 39% em discussão na 
arbitragem. Recentemente, o 
clube anunciou o início de um 
processo de mediação com 
credores para reduzir suas 
dívidas e está prestes a oficializar 
a saída do Regime Centralizado 
de Execuções (RCE), em 
uma tentativa de retomar a 
estabilidade financeira e reforçar 
suas bases para o futuro.

o comportamento do jogador, que, segundo o 
jornalista Rafael Marques, revelaram um ambiente 
conturbado na equipe. Em programa da ESPN, ele 
destacou que Marcelo apresentava dificuldades de 
relacionamento com jogadores, comissão técnica e 
até com funcionários do clube.

De acordo com as informações, a relação 
entre Marcelo e o treinador Mano Menezes 
estava especialmente desgastada. O lateral teria 
feito críticas à abordagem de trabalho do técnico 
e mostrado desinteresse nas orientações dadas a 
atletas mais jovens, sugerindo que o talento natural 
seria suficiente para se destacar, independentemente 
do preparo físico. Essa postura contribuiu para uma 
atmosfera negativa dentro do vestiário.

O histórico entre Marcelo e Mano é tenso, com 
episódios que remontam à época em que ambos 
estavam na Seleção Brasileira. O treinador relatou 
situações em que o lateral se ausentou de treinos 
alegando problemas, mas continuou a treinar pelo 
Real Madrid. Essa falta de comprometimento foi 
uma preocupação constante para Menezes, que, 
em momentos decisivos, optou por não utilizar o 
jogador em campo.

Recentemente, em uma partida contra o 
Grêmio, Mano estava disposto a colocar Marcelo 
em campo, mas recuou após ouvir algo que não lhe 

Pedrinho reafirma compromisso com
jogadores do Vasco em reunião no CT

O Fluminense anunciou a 
rescisão do contrato com o lateral 
Marcelo, que permaneceria 
no clube até o fim do ano. 
A decisão foi motivada por 
uma série de relatos sobre 

Relatos de desentendimentos e problemas de relacionamento marcam saída do lateral do clube
CORTA-LUZ

GOLEADA ADMINISTRATIVA

Fluminense rescinde contrato com
Marcelo após comportamento controverso

Base tricolor Luto rubro-negro Acusações raciais
O CSE já se prepara para a temporada 
2025 com a montagem de sua equipe 
sob o comando do técnico Fernando 
Tonet, ex-treinador do Alecrim. Até 
o momento, 17 jogadores foram 
confirmados, incluindo nomes como 
o goleiro Flávio Henrique, o atacante 
Wanderson e o meia Júnior Timbó, que 
retorna ao clube. Após um terceiro 
lugar no Campeonato Alagoano de 
2024 e uma campanha na seletiva da 
Copa do Brasil, onde foi eliminado pelo 
CSA, o Tricolor busca fortalecer seu 
elenco para as competições do próximo 
ano, que incluem o Campeonato 
Alagoano e a Copa Alagoas.

O CSA oficializou a contratação do 
atacante Klenisson, de 29 anos, que se 
junta ao elenco para a temporada 2025. 
Natural de Arapiraca, o jogador tem 
uma trajetória que inclui passagens 
pelo ASA, onde disputou 32 jogos em 
2016, e pela Aparecidense, onde jogou 
três partidas na Série C. Klenisson, que 
também tem experiência em clubes 
como Novorizontino, Confiança e 
Manaus, volta a vestir a camisa do CSA, 
onde iniciou sua carreira nas categorias 
de base. O técnico Higo Magalhães 
agora conta com mais uma opção para 
fortalecer o ataque, ao lado de nomes 
como Igor Bahia e Robinho. 

Em uma entrevista emocionada à CNN, o 
vice-presidente de futebol do Flamengo, 
Marcos Braz, se recordou da tragédia no 
Ninho do Urubu, onde dez jovens atletas 
perderam a vida em um incêndio em 2019. 
Ao falar sobre o impacto do acidente, Braz 
não conteve as lágrimas e expressou sua 
dificuldade em avaliar a situação: “Foi muito 
duro... eu fui uma das primeiras pessoas a 
chegar.” Ele mencionou a necessidade de 
humanização no tratamento da tragédia 
e destacou que o Flamengo buscou agir 
corretamente em meio ao caos. Cinco anos 
depois, a dor ainda é profunda, e a justiça 
pela tragédia permanece sem definição, 
com réus respondendo em liberdade. 

Gianluca Simeone, filho do técnico Diego 
Simeone, foi acusado de racismo durante 
uma partida da quarta divisão espanhola, 
na qual jogou pelo Rayo Majadahonda. 
O incidente ocorreu após o jogador 
insultar Julio Martínez, do Guadalajara, 
com ofensas racistas, segundo o árbitro 
da partida. A situação levou à paralisação 
do jogo e à ativação do protocolo de 
insultos racistas. Em resposta, Simeone se 
defendeu por meio de uma publicação 
no Instagram, negando as acusações 
e afirmando que as declarações do 
adversário eram falsas. O jogador, que 
já teve histórico de provocações, agora 
enfrenta um momento delicado em sua 
carreira.

Novo reforço
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agradou. Essa decisão culminou na 
rescisão contratual, que foi anunciada 
pelo Fluminense como um “comum 
acordo”. Rafael Marques revelou 
que o comportamento do lateral 
foi frequentemente dissimulado, 
criando um clima de tensão e 
desconfiança entre os integrantes do 
elenco.

A saída de Marcelo do 
Fluminense abre espaço para que o 
clube reestruture seu elenco e busque 
um ambiente mais harmonioso. 
Enquanto o jogador enfrenta o 
desafio de retomar sua carreira, 
a situação serve de alerta sobre a 
importância do comportamento 
profissional no futebol, 
especialmente em um ambiente 
competitivo e colaborativo como o 
dos clubes.
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Presidente busca estabilizar a confiança do elenco em meio a reestruturação financeira
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VITÓRIA EM INTERLAGOS

EXTRACAMPO POLÊMICO 

MÁ FASE

DESTAQUE NO JAPÃO

Max Verstappen brilhou no GP do 
Brasil, saindo da 17ª posição para 
conquistar a vitória em Interlagos, 
o que o coloca a um passo de seu 
quarto título mundial na Fórmula 
1. Com a vitória, o holandês, que 
fez a volta mais rápida da corrida, 

pode ultrapassar seu sogro, 
Nelson Piquet, outro tricampeão 

da modalidade. Kelly Piquet, 
namorada de Verstappen e filha 

de Piquet, mantém uma presença 
discreta nas redes, celebrando as 

conquistas do piloto.

A Confederação Brasileira de No 
Maracanã, a vitória do Flamengo 
sobre o Atlético-MG por 3 a 1 na 

final da Copa Betano do Brasil 
teve um episódio curioso fora 

dos gramados. Mesmo sem jogar, 
Deyverson, do Galo, foi flagrado 

comemorando o gol de sua equipe 
no camarote, o que gerou uma 
discussão com um segurança. 

Enquanto provocava torcedores 
rubro-negros, ele exibiu sua 

tatuagem da taça da Libertadores, 
relembrando seu papel decisivo na 

final de 2021.

O Brasil acumula 11 derrotas 
seguidas no UFC, mas a situação 

não é alarmante. Embora a 
sequência ruim tenha gerado 
preocupação, a maioria dos 

lutadores brasileiros enfrentou 
rivais considerados superiores, 
e muitos já não estão entre os 

melhores de suas categorias. Com 
11 atletas ainda no top 5 de duas 

divisões, a esperança permanece. O 
próximo evento, que contará com 

cinco brasileiros, pode ser a chance 
para reverter essa maré negativa, 
especialmente com Carlos Prates 

em destaque.

Rosamaria brilhou nas estatísticas 
do Campeonato Japonês de 

Vôlei, mostrando seu talento e 
consistência em quadra. A jogadora 

se destacou em várias categorias, 
contribuindo significativamente 
para a equipe e reforçando sua 

posição como uma das principais 
atletas da competição. Com 

desempenhos impressionantes, ela 
se consolidou como uma referência 
para o vôlei brasileiro no exterior.
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CONFLITO EM CAMPO

Hulk e Battaglia têm desentendimentoHulk e Battaglia têm desentendimento
durante derrota do Atlético-MG no Maracanãdurante derrota do Atlético-MG no Maracanã

Flamengo vence por 3 a 1 e leva vantagem 
na final da Copa do Brasil, enquanto tensão 

entre jogadores marca o duelo

Vagner Mancini enfrenta Filho eVagner Mancini enfrenta Filho e
mantém Goiás na luta pelo acessomantém Goiás na luta pelo acesso

O técnico Vagner 
Mancini, à frente do Goiás, 
viveu um momento único 
e carregado de emoção ao 
enfrentar seu filho, Matheus 
Mancini, em mais um 
capítulo de sua trajetória no 
futebol. Após a vitória do 
Esmeraldino por 1 a 0 sobre 
o Guarani, o treinador não 
conseguiu conter as lágrimas 
ao falar da experiência de 
ver seu filho atuando no 
campo adversário. “É uma 

O confronto entre 
Flamengo e Atlético-
MG na final da Copa do 
Brasil ganhou contornos 
inesperados com a derrota do 
Galo por 3 a 1 no Maracanã. 
Durante o primeiro tempo, 
em um momento de pressão 
intensa do time carioca, 
Hulk e Battaglia tiveram 
um desentendimento em 
campo. Após uma defesa do 
goleiro Everson em um chute 
de Léo Pereira, o zagueiro 

MOMENTO FAMÍLIA

Emocionante duelo na Série B termina 
com triunfo do Esmeraldino sobre o 
Guarani, que complica sua situação

sensação difícil até de explicar. 
Separar o lado profissional do 
pessoal não é simples, mas é um 
motivo de orgulho”, comentou o 
comandante.

A vitória foi crucial para o 
Goiás, que se mantém firme na 
briga pelo acesso à Série A do 
Campeonato Brasileiro. Com 
este resultado, o time chegou 
a 54 pontos, ocupando a sexta 
posição na tabela, a apenas 
cinco pontos do Mirassol, que 
ainda não jogou na rodada. A 

equipe goiana se prepara agora 
para o próximo desafio contra 
o CRB, agendado para sábado 
(9), em Maceió, onde buscará 
continuar sua ascensão.

Por outro lado, a derrota 
foi um golpe duro para o 
Guarani, que se vê cada vez 
mais próximo da Série C. A 
situação se torna alarmante 
para o clube, que luta contra o 
rebaixamento. O resultado traz 
à tona a pressão que a equipe 
enfrenta e as consequências de 

se irritou e fez cobranças 
sobre o comportamento dos 
companheiros.

As imagens do incidente 
mostram os dois jogadores 
em um confronto verbal, com 
expressões de descontentamento. 
Embora não esteja claro se 
a cobrança de Battaglia foi 
direcionada a Hulk, a troca de 
palavras elevou a tensão em um 
momento crítico da partida, em 
que o Flamengo dominava o 
jogo. Essa discussão exemplifica 

a pressão emocional que ambos 
os lados enfrentam em um duelo 
decisivo.

Os gols do Flamengo foram 
marcados por De Arrascaeta 
e Gabigol, que anotou duas 
vezes. O Atlético, por sua vez, 
conseguiu diminuir a vantagem 
com Alan Kardec, que marcou 
seu primeiro gol na temporada 
após 19 partidas. O resultado 
deixa o Galo em uma posição 
desafiadora, já que precisará 
reverter o placar na partida de 

um campeonato tão competitivo, 
onde cada ponto conta.

Este encontro entre pai e filho 
dentro das quatro linhas, marcado 
por sentimentos contrastantes, 
destaca a profundidade das 
relações no esporte. Enquanto 
Vagner Mancini se orgulha do 
desempenho de Matheus, a 
intensidade da disputa reflete 
os altos e baixos que o futebol 
proporciona, fazendo do jogo uma 
verdadeira paixão e um palco de 
emoções intensas.

volta para ter chances de conquistar 
o título.

O jogo decisivo está agendado 
para o próximo domingo (10), 
na Arena MRV, onde o Atlético 
precisará de uma vitória por pelo 
menos dois gols para levar a decisão 
para os pênaltis, ou três gols para 
levantar a taça. O Flamengo, por 
sua vez, pode perder até por um gol 
de diferença e ainda assim se sagrar 
campeão, aumentando a pressão 
sobre o Galo e a expectativa para o 
duelo final.



10MACEIÓ, 04 DE NOVEMBRO DE 2024 - ANO II - EDIÇÃO 186 -  R$ 2,00


